

Schulband „LAISA“

Die Schulband „LAISA“ besteht aus sieben Schülern zwischen 16 und 18 Jahren. Die erste Auftrittspraxis wurde bei Messgestaltungen mit zwei Professoren gesammelt. Mittlerweile sind die Mitglieder selbstständig unterwegs und durften schon als Vorband von Solarkreis und den Tagträumern beim Hartberglandfestival 2019 auftreten. Mit ihrem ersten eigenen Song „Ohne Mi“ sind sie unter anderem auch beim diesjährigen Donauinselfest vertreten. Auch nach der gemeinsamen Schulzeit wird „LAISA“ weiterhin bestehen bleiben und gemeinsam auf der Bühne stehen.

[Song "Ohne Mi" \(Youtube\) >>](#)

